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CE-Kennzeichnung 
 
Steckverbinder sind von der CE-Kennzeichnungspflicht ausgenommen und dürfen nicht mit dem CE-
Symbol versehen werden. 
Es dürfen nur Produkte, für die eine europäische Richtlinie existiert, mit einem CE-Kennzeichen 
versehen werden. Da jedoch Steckverbinder keiner EG Richtlinie unterliegen und die 
Niederspannungsrichtlinie Steckverbinder explizit aus Ihrem Geltungsbereich ausgenommen hat, ist 
das Anbringen einer CE-Kennzeichnung für Steckverbinder verboten. 

Aus diesem Grunde können und dürfen wir keine Herstellererklärung im Sinne einer EG-
Richtlinie ausstellen.   

Ungeachtet dessen bestätigen wir, dass unsere Produkte insbesondere den folgenden Normen 
genügen: IEC 60664  bzw. DIN VDE 0110; IEC 61984 bzw DIN VDE 0627 und IEC 60529 bzw. DIN 
EN 60529 VDE 0470 T1. 

 

CE-Marking 
Connectors are excluded from the CE-compulsory labelling and it is not allowed to mark connectors 
with the CE-label. 
Only products within the scope of a corresponding European Directive are to marking. Connectors are 
not subject to a relevant European directive concerning the CE mark. The marking with a CE label is 
prohibited. 

For this reason connector manufacturer are not allowed to provide the connector with a CE 
mark.  

Notwithstanding we can attest the conformity of our connector products in particular with the following 
specifications:  IEC 60664 / DIN VDE 0110; IEC 61984 / DIN VDE 0627 und IEC 60529 / DIN EN 
60529 VDE 0470 T1. 
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